EL UNIVERSAL



Congreso instala Comisión Permanente para la LXVI Legislatura; será presidida por Sergio Gutiérrez Luna



El congreso de la unión instaló la Comisión Permanente que funcionará durante el Primer Periodo de Receso del Primer Año de Ejercicio de la 66 legislatura.

Será presidida por el diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, mientras que las vicepresidencias quedaron ocupadas por el senador morenista, Gerardo Fernández Noroña; el senador panista, Juan Antonio Martín del Campo; y la diputada del PVEM, Ana Erika Santana González.

Las secretarías, electas por mayoría de votos, le tocaron a la senadora de Morena, Verónica Noemí Camino Farjat; la diputada guinda, Freyda Marybel Villegas Canché; la diputada del PAN, María Angélica Granados Trespalacios; el diputado del PVEM, Oscar Bautista Villegas; la diputada del PT, Magdalena del Socorro Núñez Monreal; la diputada del PRI, Laura Ivonne Ruíz Moreno; así como la diputada de MC, Ivonne Ortega Pacheco.

Previo a la votación de la Mesa Directiva, la sesión de instalación estuvo presidida por Ricardo Anaya, quien estuvo viviendo en España y volvió a México para rendir protesta como Senador de la República.

PERIÓDICO

EL UNIVERSAL

PÁGINA

FECHA

18-12-24

ha sección

LEGISLATIVO



El resto de la permanente quedó integrado por las y los senadores de Morena Sandra Simey Olvera Bautista, María Guadalupe Chavira De La Rosa, Francisco Chíguil Figueroa, Emmanuel Reyes Carmona, Cynthia Iliana López Castro, Moisés Ignacio Mier Velazco, y Sasil De León Villard, así como las y los diputados guindas, Mónica Fernández Cesar, Zenyazen Roberto Escobar García, Pedro Miguel Haces Barba, Leide Avilés Domínguez, Raymundo Vázquez Conchas, Claudia Rivera Vivanco, Sandra Anaya Villegas, y Carlos Ventura Palacios Rodríguez.

Por parte del PAN, la integran las y los senadores Ivideliza Reyes Hernández y Ricardo Anaya Cortés, así como las y los diputados albiazules Miguel Ángel Guevara Rodríguez y Laura Cristina Márquez Alcalá.

Del PRI, la integran la senadora Anabell Ávalos Zempoalteca y el senador Néstor Camarillo Medina; del PVEM ocupan un espacio los senadores Luis Alfonso Silva Romo y Waldo Fernández González, así como el diputado Oscar Bautista Villegas; del PT están el senador Alejandro González Yáñez y el diputado José Luis Montalvo Luna; mientras que de MC, es integrante la diputada Amalia Dolores García Medina.

La sesión de instalación tuvo una duración de 23 minutos, y al término se procedió a la primera sesión ordinaria en la que se recibieron oficios y tuvo una duración de apenas 10 minutos.

Tras ambas sesiones, se citó a la próxima sesión hasta el miércoles 8 de enero.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/congreso-instala-comision-permanente-para-la-lxvi-legislatura-sera-presidida-por-sergio-gutierrez-luna/